

Gewalt kommt nicht in die Tüte

24.11.2023

Am 25. November 2023 ist der internationale Tag: „Nein zu Gewalt an Frauen“.
Unter dem Motto „Gewalt kommt nicht in die Tüte“ verteilt unsere Gleichstellungsbeauftragte Eline Joosten gemeinsam mit Bürgermeister Dirk Woschei und Polizeikommissarin Nina Schaup von der Polizeistation Uetersen am **Freitag den 24.11. ab ca. 10 Uhr** Info-Material und Brötchentüten auf dem **Marktplatz** (bis die Brötchen alle sind).

Die Aktion "Gewalt kommt nicht in die Tüte" startete bereits vor 20 Jahren im Kreis Pinneberg und findet inzwischen sogar landesweit statt.

Nach Angaben des Bundeskriminalamtes wird in Deutschland rund alle zwei Minuten ein Mensch Opfer häuslicher Gewalt - in den allermeisten Fällen richtet sich die Gewalt gegen Frauen.

Mit der Aktion soll das Schweigen gebrochen werden und die **Nummer 116 016 des Hilfetelefon**s bekannter gemacht werden.